

France



Un projet de DVD consacré au décrypteur de Bibracte. L'Association Joseph-Déchelette, dont le siège est à Roanne, a un projet de DVD consacré à l'emblématique fouilleur de Bibracte, "père" de l'archéologie européenne.



Le service du patrimoine prépare son expo d'été. De mi-juin à mi-novembre, pour sa traditionnelle exposition d'été, le service du patrimoine reviendra sur les derniers dix ans d'archéologie dans la ville, et s'intitulera «Figeac : une histoire d'archéologie».

Algérie



Des sites archéologiques mis en valeur. Après une longue et interminable attente, les pouvoirs publics viennent de mettre en œuvre les premiers jalons d'une opération qui permettra à l'avenir de sauvegarder et de mettre en valeur les sites archéologiques de l'antique Rusguniae.

Italie



Pompéi dévoile un baiser romain pour la Saint-Valentin. Ouverture exceptionnelle de la "Maison des amants chastes" à Pompei pour trois jours seulement, du 11 au 14 février, à l'occasion de la Saint-Valentin. Le complexe, où l'on peut voir le fameux "baiser" échangé entre les amants, sera ensuite fermé de nouveau pour de gros travaux de mise en sécurité et de restauration.



A Rome, le Palais de Néron se visite désormais en 3D. Le Palais de Néron comme si vous étiez. Les visiteurs de la Maison dorée peuvent désormais découvrir une vidéo en 3D qui les entraîne dans la Rome antique et leur fait voir les moindres détails de la Domus Aurea.